



31. Treffen des Kindergemeinderats

am 09.05.2022 von 15:15-19:30 Uhr

Wer war alles dabei?

Amar, Ejna, Lenox, Lorenzo, Luca

Was war los?

Als Abschlussprojekt vor den Sommerferien habt ihr euch mit einem tollen Programm an den Harter Zukunftswochen beteiligt.

Ihr habt eine **kleine Radtour** vorbereitet, bei der ihr ein paar eurer Projekte vorstellen konntet: ihr habt erzählt, was ihr so im Kindergemeinderat macht, welche **besonderen Schilder** in der Gemeinde von euch sind und warum es die Schilder gibt. Von den **neuen Spielgeräten** am Spielplatz und bei der VS Pachern, die vom Kindergemeinderat ausgewählt wurden, habt ihr natürlich auch erzählt.



Dann habt ihr zu einem **Kino-Nachmittag** eingeladen.

Gemeinsam wurde alles vorbereitet: **Knabber-Sackerl** und **Getränke** für euch und die Gäste. Vor dem Film habt ihr alle Anwesenden **begrüßt** und auf ein paar **wichtige Regeln** während dem Kino-Nachmittag verwiesen. Dann ging es auch schon los mit dem Film „**Ab durch die Hecke**“!



beteiligung.st



Kindergipfel am 25.06.2022

Ein paar von euch fuhr am 25. Juni mit zum Kindergipfel nach Lebring. Dort konntet ihr einige der anderen **Kindergemeinderäte und -parlamente aus der Steiermark kennenlernen**. Es gab viele verschiedene **Workshops**, die ihr besuchen konntet. Das Motto lautete „Wir haben Platz!“, deshalb ging es in den Workshops um den öffentlichen Raum. Eine Gruppe war als „**Rasende Reporter:innen**“ unterwegs und interviewte die anderen Kinder zu ihren Workshops.



Schön, dass ihr dabei wart! Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr. 😊





Das nächste Treffen im
neuen Kindergemeinderats-Jahr
findet nach den Sommerferien statt!

Wenn ihr wieder dabei sein wollt,
bekommen eure Eltern rechtzeitig Bescheid,
wann wir uns wieder treffen.



Wir wünschen euch
einen wunderschönen Sommer!



Liebe Grüße,
Abelina & Bernd

